

Station Pilgramgasse – Auskunft Radwegplanung

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14. Dezember 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, der Bezirksvertretung Margareten Auskunft über den aktuellen Planungstand für Fahrradinfrastruktur entlang der U-Bahn-Station Pilgramgasse zu geben. Insbesondere über den Bereich der Rechte Wienzeile, von der Redergasse bis zur Einmündung in den Margaritensteg.

Es wird ersucht einen Bericht über den aktuellen Stand der Planungen auf den Verkehrsflächen im genannten Bereich zu geben. Dieser Bericht möge in der Bezirkskommission für Bezirksentwicklung, Mobilität und Bürger_innenbeteiligung vorgestellt werden. Wir ersuchen die Berichterstattung jährlich fortzuführen, bis eine möglich Fahrradinfrastruktur in die Umsetzungsphase geht.

Es wird die Zuweisung in die Kommission für Bezirksentwicklung, Mobilität und Bürgerinnenbeteiligung beantrag.

Begründung

Die Mitentwicklung der Fahrradinfrastruktur mit dem steigenden Radverkehr in Margareten ist für den Bezirk besonders wichtig. Der oben beschriebene Bereich ist auch Teil der wichtigsten überregionale west-ost Radverbindung im Zentrum von Wien (Wientalradweg). Um Margareten auch in Zukunft modern und lebenswert zu gestalten, braucht es innovative Konzepte. Die Bezirksvertretung sollte so zeitnah wie möglich über den aktuellen Planungsstand für das neue Radwegenetz informiert werden, um die Anliegen der Radfahrer_innen vertreten zu können.

BR Ing. Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger